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Zusammenfassung

        
Die Zahl der Sportunfälle hat steigende Tendenz. Mit der Frage, ob dies auch für die sportbedingten Schädel-Hirn-Verletzungen zutrifft, wurden die Schädelhirntraumen Grad I und II der Chirurgischen und Neurochirurgischen Universitätsklinik Göttingen aus dem Jahre 1982 untersucht und ausgewertet.


        
Die Schädelhirnverletzungen hatten bei den Sportunfällen einen Anteil von 13,5%. Diese Zahl liegt deutlich über den bisher angegebenen Vergleichszahlen. Je nach Popularität der einzelnen Sportarten in der untersuchten Region sind die Schädelhirnverletzungen in den verschiedenen Sportarten unterschiedlich häufig.


        
Im Vergleich mit der Literatur zeigt sich jedoch, daß bei denjenigen Sportarten, bei denen der Kopf am stärksten exponiert ist, die Schädel-Hirnverletzung der häufigste Sportunfall ist.


      
        
Abstract

        
The incidence of sports accidents is on the increase. The authors examined the question whether this is also true of craniocerebral injuries during sports activities. For this purpose they studied and assessed all grade I and II craniocerebral injuries treated during 1982 at the departments of Surgery and Neurosurgery at the University of Göttingen.


        
The craniocerebral injuries had a share of 13.5% in the total incidence of Sports accidents. This figure is markedly above the comparative figures quoted so far. The incidence of craniocerebral trauma varies from one sports discipline to another, depending on the popularity of the particular sport.


        
However, a comparison with data published in the literature shows that craniocerebral trauma is the most frequent sports injury in all disciplines in which the head is particularly exposed.
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